



Deutsche BMX Meisterschaft auf der neuen Supercross Strecke in Stuttgart

Ein BMX Race Event der Extra Klasse

Pascal Brenzel, RV Gomaringen wird Deutscher Meister in der Klasse Junior Elite

Die Deutsche Meisterschaft in der Disziplin BMX Race wurde zum ersten Mal in Stuttgart ausgetragen. Mit atemberaubender Geschwindigkeit auf dem modernsten Track Deutschlands, der neuen Supercross Bahn in Stuttgart Münster! 8 Fahrer stehen nebeneinander am Gate des Startberges. Bei den Championship Klassen (Junior Men/Women und Elite Men/Women) ist der Starthügel 8m, in allen anderen Klassen 5m hoch. Mit bis zu 65 Kilometer schenken die Championship Fahrer über Hügel, fahren über die „Pro“ mit dessen weiten Sprüngen mit mehr als 12m , rasen durch drei 180 Grad Kurven und bewältigen Wellen bei überwältigenden Geschwindigkeiten.

Bei den Deutschen Meisterschaften gingen mehr als 350 Teilnehmer, ab 8 Jahren, an den Start. Der Ausrichter, die BMX Union Stuttgart hat in einzigartiger Art und Weise BMX Sport präsentiert. Start war eine bunte Eröffnungsfeier, mit Einmarsch der Bundesländer, Präsentation der Fahrer, live gesungene Nationalhymne und dem Sportlereid. Höhepunkt waren die Finales! Gefahren wurde bei Flutlicht, was der Strecke ein ganz besonderes Flair verlieh! Start und Ziel wurden mit Flammen und Pyrotechnik umrahmt.

Die Zuschauer auf der voll besetzten Tribüne sorgten für eine gigantische Stimmung. Spannende Rennen und die Faszination über den Mut und das Können der Fahrer fesselten alle, die angereizt waren.

Pascal Brenzel, RV Gomaringen begeisterte in seinen Rennen. Wieder einmal konnte er alle Läufe, bei denen er am Start war für sich entscheiden, was ihm den Einzug ins Finale sicherte. Topp Favorit war der Vorjahres Sieger Aron Beck (Skizunft Kornwestheim). Hochkonzentriert und bereit fürs Finale betrat Brenzel das Gate. Trotz eines nicht ganz optimalen Starts übernahm er bereits vor dem ersten Hindernis die Führung und baute seinen Vorsprung kontinuierlich aus. Unter dem Jubel der Zuschauer und aufleuchtenden Flammen überquerte er als erster die Ziellinie. Pascal Brenzel ist Deutscher BMX Junioren Meister 2019.